



# ナゴヤドーム日帰り観戦バスツアー

2019年8月24日(土)

8月24日(土)ナゴヤドーム日帰り観戦バスツアーを開催いたしました。今回が3回目の開催となるこのイベントは、J SPORTS とケーブルテレビの3局合同イベントです。夏休み中のデーゲームで、対戦が広島というのもあるのでしょうか、中日ドラゴンズの低迷中にもかかわらず、当選倍率 30 倍というたくさんのご応募をいただきました。その中から幸運を掴んだ 20 組 40 名の皆さまと一緒に、ナゴヤドームツアーに行ってきました。



## ナゴヤドームツアーの一日

8:40 松阪ケーブルテレビ 出発 — ZTV 本社 経由 — 関ドライブイン



10:00 関ドライブイン 出発



さあ！  
ナゴヤドームへ出発！

バスの中では、恒例となったクイズ大会がスタート。出題する J SPORTS の長坂さんからのクイズは、まさかのラグビークイズ！ 野球ツアーに参加している皆さんはビックリ！ しかし、9月に迫ったラグビーワールドカップを、ぜひ皆さんに身近に感じて欲しいという長坂さんの思いのこもったクイズに、みなさん、相談しながら答えてくれました。正解者には、豪華賞品の J SPORTS グッズが！ たくさん賞品を用意してもらいましたので、最後はじゃんけん大会も。ナゴヤドームへの道中は大いに盛り上がりました。

## J SPORTS による クイズ大会



「ドラゴンズ見るなら J SPORTS !」の長坂さん。東京から始発の新幹線で駆けつけて、クイズ大会の景品をたくさん持参してくれました♡

ラグビー日本代表の主将の名前は？  
①マイケル・リーチ ②リーチ・マイケル  
さあ、どっち？



今月8月のランキングで初の世界1位になった国はウエールズである  
○か×か？



“野球好き  
ビアグラス”  
いただきました



じゃんけん大会で、  
ミニオン  
×ドラゴンズTシャツ  
をゲットしたみなさん！

11:30 ナゴヤドームに到着



新名高速道路の新四日市 JCT が開通した影響か、予定より早めに到着。12 時開場を前にゲートには長蛇の列。再入場ができない日でしたので、ここでいったん自由行動になりました。



席ではお弁当をご用意。目の前の広島の練習風景（下）を見ながらランチタイムです。



ホームラン弁当

左) 1 塁側応援席には空席も。。。右) カーブ色に染まった 3 塁側応援席には、応援を先導するラッパ奏者が複数いました。



14:00 いよいよ試合開始!

広島は先発は床田、中日は柳、そして広島の攻撃からスタートしました。1 回裏の中日の攻撃で、大島が打ったヒットを相手サントナのエラーに助けられ、中日が 1 点を先制。しかし、2 回表の広島の攻撃で若手小園と 1 回でエラーしたサントナの活躍で広島 3 得点。そのあとは、お互いヒットはあるものの、得点に至らずこう着状態が続きました。

8 回表 広島の攻撃。この回から登板した又吉が広島打線に捕まり、1 点追加。9 回表、又吉に代わって祖父江がマウンドに。バッター 3 人で閉めて、1 対 4 の 3 点差で残り 9 回裏の攻撃へ。

ここからミラクルがスタートします! 広島のピッチャーは中崎に交代。打順は今日ヒットを打っている阿部、期待通り 2 ペースヒットで 2 塁。次に藤井がライト方向に打ってランナー 1、3 塁。ここで代打の遠藤がタイムリーツーベースで 1 点追加。続いて京田がレフトへの犠牲フライで 1 点追加。5 人目大島がファールボールでランナー 1、2 塁。6 人目代打の武田は、セカンドゴロに倒れて 2 アウト。しかし、7 人目の福田がライトへ同点タイムリーヒット! なんと同点に追いつきました! 電光掲示板には黄金の「AMAZING」の文字が!

続いてランナー 1、2 塁で四番ビシエド。サヨナラの一打を期待しましたが、むなしくショートゴロに打ち取られ 3 アウトチェンジ。10 回表の広島の攻撃で 1 点勝ち越され、サヨナラの望みをつないで、10 回裏中日の攻撃。ここで粘りを見せれない今シーズンの中日。三者凡退でゲームセット。結果は 1 点差の負け試合となりましたが、最後の怒涛の追い上げに、皆さん立ち上がったりで、しっかり応援できた盛り上がりのある試合となりました。



試合中 2 度もビデオ判定の場面が!



9 回裏の攻撃に盛り上がる 1 塁側応援席

17:45 試合終了

18:20 ナゴヤドーム出発

19:45 関ドライブイン

ZTV 本社

21:10 松阪ケーブルテレビに到着



ナゴヤドームの駐車場から帰路へ



親子でドラゴンズウェア👏

### スタッフより

夏休み期間中のバスツアーなので、お子さん、お孫さんと一緒に参加したい! というご応募も、実際にご当選されたお客様の中にも、お子さんがたくさんみえました。お気に入りの選手のユニフォームを着ていたり、みんな熱心に応援してくれていました。また、試合後に球場を後にしてバスの駐車場まで歩いているときに、松阪のお客様から、「試合に負けたけど、加藤選手（松阪出身）が見れたからよかったです!」と話してくれました。勉強不足の私は、松阪出身で三重高卒の選手がいるとは知らず、そんなレアな選手を今日のこの試合に出してくれた与田監督に感謝♥し、これから加藤選手を応援していこうと心に誓いました😊